
２１－４ 男女共同参画推進専門委員会議事概要 
 
日 時 平成２１年８月２５日(火)９：１５～１０：１５ 
場 所 総合研究棟Ⅱ 第２会議室 
出席者 後藤理事、小川学長補佐 
    江成、中島、大西、松村、門脇、花見、水落、中西、鈴山、総務部長 
 
◎  前回議事概要の確認 

後藤理事から、事前にＥ－ｍａｉｌで確認した２１－３男女共同参画推進専門委員会議事概要につ

いては、配付資料のとおり記録にとどめた旨の報告があり、了承された。 
 
Ⅰ 検討事項 
 １．「男女共同参画に係る意識調査」の実施状況について 

後藤理事から、「男女共同参画に係る意識調査」の回収状況及び今後のスケジュールについて説

明があった。回収率が低い場合は、締切日を２週間延長することとした。 
なお、外注による集計・分析を予定していたが、大学の方針により、経営戦略室の協力の下で集

計・分析を行うこととなった旨報告があった。 
 
 ２．今後の計画について 

鈴山コーディネーターから配付資料に基づき、日本における男女共同参画社会の形成の状況及び

第２次基本計画について説明があった。社会の状況を踏まえつつ、アンケート調査の集計・分析と

並行しながら、９月より各ワーキンググループの活動を進めていく旨の説明があり了承された。ま

た、男女共同参画に向けた取り組みを先行して行っている名古屋大学（男女共同参画室及び保育園）

への実地調査を、９月１４日から１８日の間に行うこととした。 
 
◇主な意見 

○さつき保育園について、０歳児の増加と建物の老朽化から建て替える予定があると聞いている。 
●さつき保育園は、看護師確保の観点から年度内に新築する予定である。収容定員や具体的な運営

方法については決まっていない。 
○さつき保育園の建て替えは、本委員会とは別に進んでいるようだが。 
●さつき保育園は附属病院が看護師確保のために運営しているもので、全学の男女共同参画のため

の保育所ではない。本委員会では全学の保育園整備について検討していく必要がある。 
○アンケートの調査結果は３つのワーキンググループの活動の前提となるものなので、分析段階で

は各ワーキンググループから１名ずつ出て、中心となって作業を進めながら各ワーキンググルー

プに分析の結果を伝えていってはどうか。 
●集計が９月中旬までかかる予定なので、９月下旬頃に各ワーキンググループから１名ずつ出して

いただき、分析を開始する。 
 
 ３．その他 

な し 



 
 
Ⅱ報告事項 
 １．その他 

①次回開催日 
９月２９日（火）９：１５～ 

 
以 上 


